

## ABSTRAK

**Rizqa Aulia**, 200103020168, “*Corak Tafsir Fiqhî Dalam Pemahaman Ustadz Mushaffa Zakir Terhadap Ayat-Ayat Ahkâm*”, Pembimbing I Dr. Norhidayat, S.Ag, M.A., Pembimbing II Muhammad Arabiy S.Th.I, M.A. Pada Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata Kunci:** Corak Tafsir *Fiqhî*, Mushaffa Zakir, Ayat-Ayat *Ahkâm*

Kehidupan manusia tidak terlepas dari aspek hukum dan sebagai umat muslim tentu rujukan utamanya adalah al-Qur’an dan hadis. Maka dari itu, pemahaman terkait ayat-ayat *ahkâm* khususnya sangat diperlukan. Sekarang ini untuk mendapatkan penjelasan dan pemahaman terhadap ayat al-Qur’an, salah satu caranya adalah dengan mendengarkan ceramah yang disampaikan oleh tokoh agama yang ada disekitar kita. Adapun salah satu tokoh agama yang ada di Kota Banjarmasin adalah Ustadz Mushaffa Zakir, beliau tidak hanya seorang tokoh agama tetapi juga tokoh politik, tentu saja apa yang disampaikan dan dilakukan oleh beliau akan menjadi perhatian lebih serta bisa dijadikan contoh bagi masyarakat. Oleh karena itu, bagaimana pemahaman beliau dalam memahami ayat-ayat *ahkâm* merupakan suatu hal yang penting, karena apa yang beliau pahami, itu juga yang akan beliau sampaikan dalam berdakwah. Apalagi jika terkait dengan masalah fiqih yang biasanya identik dengan suatu aliran (mazhab), hal tersebut bisa memberikan pengaruh terhadap pemahaman masyarakat dalam memahami suatu hukum.

Penelitian ini berfokus pada pemahaman Ustadz Mushaffa Zakir terhadap ayat-ayat *ahkâm* dan juga corak *fiqhî* yang cenderung beliau gunakan dalam menjelaskan ayat-ayat *ahkâm* tersebut.

Penelitian ini termasuk ke dalam penelitian lapangan (*field reseach*) yang berfokus pada pemikiran tokoh. Objek dari penelitian ini adalah pemahaman Ustadz Mushaffa Zakir terhadap ayat-ayat *ahkâm* serta corak *fiqhî* yang beliau gunakan untuk menjelaskan ayat-ayat *ahkâm* tersebut. Dalam penelitian ini penulis melakukan wawancara secara langsung dengan Ustadz Mushaffa Zakir guna memperoleh data, sehingga dapat diketahui bagaimana pemahaman beliau serta corak *fiqhî* yang beliau gunakan dalam memahami ayat-ayat *ahkâm*.

Hasil dari penelitian ini yaitu, dalam memahami ayat-ayat *ahkâm* Ustadz Mushaffa Zakir menggunakan beberapa pendekatan, diantaranya adalah membandingkan antara satu pendapat ulama mazhab dengan ulama yang lainnya, menggunakan hadis dan beberapa kitab tafsir selain itu juga menjelaskan secara langsung lewat makna dari *zhahir* ayatnya. Adapun corak *fiqhî* yang cenderung beliau gunakan dalam menjelaskan ayat-ayat tersebut adalah corak *fiqhî* sunni yang mana lebih cenderung menjelaskan pendapatnya dari mazhab Syafi’i. Hal-hal tersebut dapat dilihat dari penjelasan-penjelasan beliau terhadap ayat-ayat *ahkâm*.